

Helmut Volkmann

Gießen 19. Januar 2011

Probleminitiative

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher ich bitte dieses Problem heut zu behandeln!

Brief des Bürgers Herold

Lieber Herr Volkmann,

können Sie heute in der Sitzung des Ortsbeirats ein Problem ansprechen, das - schon des öfteren genannt wurde, aber leider ohne Erfolg. Es handelt sich um die Linie 11, die seitdem sie die neue Linienführung hat, immer wieder für Ärger sorgt.

So ist einer dieser Punkte der, dass ausgerechnet in der Heide, sicher dem engsten Straßenstück der ganzen Route, es immer wieder zum Begegnungsverkehr zweier Busse kommt. Dabei weicht einer immer über den Gehweg aus. So dieser Tage wieder einmal direkt vor unserem Haus Heide 38 geschehen. Dabei fuhr der stadteinwärts fahrende Bus beim gegenüberliegenden Haus von Dr. Greilich nahezu bis an die Gartenmauer heran. Sie müssen sich in der Heide nur mal die Gehwege anschauen. Nicht nur der Frost hat hier, begünstigt durch solche Manöver zugeschlagen, nein es sind auch eine Vielzahl der Gehwegplatten gebrochen. Kein Wunder. So ein Bus hat ja auch ein Gewicht. Aber wie so oft schon erwähnt. Gehwege sind wie der Name schon sagt zum Gehen und nicht zum Befahren oder zum Parken da.

Bitte unterstützen Sie uns Bürger in dieser Sache. Danke.

Gruß Peter Herold  
Heide 38  
35398 Gießen  
el. 9843750

